

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN

Table with subscription rates: En Segovia UNA peseta al MES, Provincias: 3 meses, 3.50, Extranjero: 6.50

Diario de Avisos

PRECIOS DE ANUNCIOS

Anuncios y comunicados á precios convencionales. Especies de defunción, desde 5 pesetas en adelante. La correspondencia administrativa debe dirigirse AL ADMINISTRADOR Apartado núm. 25.

Redacción é imprenta: PLAZA DE GUEVARA, NÚM. 2. SEGOVIA Administración: PLAZA MAYOR, NÚMERO 8

Nuestro comercio exterior

Los datos estadísticos que acaba de publicar la Dirección general de Aduanas, se refieren al primer cuatrimestre del corriente año y reflejan la situación económica del país y las dificultades que se oponen al desarrollo de las energías industriales y mercantiles de la nación española. Obsérvase que después de los decretos publicados en el mes de Marzo, rebajando lastarifas arancelarias de los trigos y de las harinas, ha crecido la importación de las sustancias alimenticias. En conjunto, nuestro comercio en el extranjero sufre gran depresión. Las industrias españolas trabajan este año más que el anterior, á juzgar por el aumento de la exportación de manufacturas y la disminución de las primeras materias importadas. Están en descenso el comercio de vinos, el de aceites y el de naranjas. El total de lo importado en primeras materias, artículos de fabricación y sustancias alimenticias, suma 306 millones de pesetas, y lo exportado se evalúa en 255 millones, resultando de estos datos un saldo en contrario en nuestra balanza comercial por valor de más de 50 millones. En las arcas del Tesoro, por todos los conceptos de la renta de Aduanas, han ingresado 55 millones, sobrepujando con ocho millones la cifra calculada en el presupuesto vigente. Los derechos pagados en oro han producido 22.284.341 pesetas, durante los cuatro meses de referencia. Por estos resultados, en apariencia lisonjeros para la Hacienda, tal vez se pretenda deducir que nuestra riqueza toma considerable incremento, poniéndose en condiciones de soportar mayores gastos. Pero en realidad lo único cierto y positivo es que los contribuyentes están de día en día más apurados y que las dificultades de la vida para todas las clases industriales y trabajadoras van siendo insostenibles. La rebaja de los derechos arancelarios ha sido beneficiosa exclusivamente para los harineros franceses, que lograron introducir sus productos por los puertos de Levante y del Norte de España,

na, sin que la rebaja hayan llegado á notarla los consumidores. El problema consiste en poseer trigo barato, y debe tenerse en cuenta que antes de la rebaja, el comercio de importación de harinas era casi nulo, porque el cambio internacional y el arancel de 13 pesetas por 100 kilos oponían una infranqueable barrera á los productos extranjeros. En la actualidad, con la rebaja de derechos es preferible importar harinas, porque resulta excesivamente recargado el precio de las fabricadas en España con trigos caros. En resumen, puede afirmarse que el pueblo español trabaja mucho, gana poco y soporta cargas excesivas que determinan un deplorable desequilibrio en la balanza mercantil.

SIXTO REINOSA.

Firma del Rey

S. M. ha firmado ayer los siguientes decretos: Guerra.—Proponiendo al primer teniente del regimiento cazadores de Talavera (Palencia) D. Plácido Gete, para mención honorífica, por haber preparado gratis á un sargento que ingresó en la Academia de Infantería. —Idem al coronel de ingenieros retirado, D. Luis Nieva Quiñones, para la cruz blanca de 3.ª clase del Mérito Militar. —Idem á los celadores de fortificación D. Vicente Pérez y D. Francisco Carrasino y al maestro de obras militares don Juan Ferruti para la cruz de 1.ª clase, por el mérito contraído en la reforma de los edificios del ramo de Guerra en Zaragoza. —Proponiendo al coronel de infantería D. Mariano Pérez Royo, secretario de la subinspección de la sexta región y gobernador militar de Burgos, para el mando del Príncipe (Oviedo), por pase á otro destino del coronel D. Juan López Quintana. —Idem al auditor de brigada D. Adolfo Propega para la cruz de 2.ª clase del Mérito Militar, con distintivo blanco, por la Memoria de que es autor, titulada «Estadística judicial de Guerra y Marina de 1903.» —Determinando que, en lo sucesivo, el director de las maniobras de cualquier clase sea el jefe del Estado Mayor Central del Ejército. —Concediendo merced de hábito de la Orden de Calatrava al Srmo. Sr. D. Alfonso María de Orleans y de Borbón, Infante de España. —Autorizando al batallón de ferrocarriles para que adquiera por gestión directa una máquina, en la cantidad de 2.500 pesetas. —Idem á la Intendencia militar del sexto cuerpo de ejército para tomar en arriendo al Ayuntamiento de Burgos, por la cantidad de 15.000 pesetas anuales, el edificio destinado á Capitanía general y Gobierno militar, una vez que se terminen las obras. Hacienda.—Concesión de un crédito para la reparación de los cables submarinos.

—Autorizando al ministro para presentar á las Cortes los presupuestos, la rebaja arancelaria para las cebadas y pastos y un crédito para atender á los gastos del centenario del Quijote.

Bárbaro atropello

Varios mozos del pequeño pueblo de Jene, próximo al Ferrol, encontraron en la carretera á una preciosa joven. Sin que precediera explicación alguna, los mozos se lanzaron repentinamente sobre ella, maltratándola horriblemente y robándola los pocos cuartos que llevaba. Como los mozos escaparon y no han sido habidos, los vecinos de todos los pueblos comarcanos están alarmadísimos, porque ya han ocurrido casos análogos y jamás se castiga á los autores.

COSAS

La alcaldía, con muy buen acuerdo merecedor de incondicionales aplausos, ha prohibido terminantemente lavar en El Clamores. Si con la vigilancia que se ejerce en aquel arroyo, se procura también evitar los encharcamientos, como el pasado verano se hizo, bien podemos encomiar el interés que el Sr. Zúñiga se toma por el vecindario. ¡Bien por el Sr. Alcalde! En pleno Atlántico, situadas no lejos de las Azores, á 859 millas de Lisboa y 2.170 de Nueva York, se venden dos islas. Las islas de Canto, propiedad del señor Abreu, residente en Lisboa. Un ensanchamiento del canal que las separa ofrece todas las condiciones exigibles á un puerto natural. Constituyen por tanto una magnífica estación carbonera, en territorio y aguas absolutamente independientes, libres. Los EE. UU., Inglaterra, Alemania, Francia y Portugal, ofrecen cantidades fabulosas por la propiedad de las dos islas. El Sr. Abreu, para evitar compromisos, piensa subastarlas. ¡La fortuna que los habitantes son eventuales! Pastores portugueses y franceses. De lo contrario, en pleno siglo XX, ocurriría algo semejante á las traslaciones de dominio medioevales. El diputado Emilio Junoy ha dirigido un telegrama al ministro de la Gobernación, protestando de la noticia respecto á la unión de republicanos y ácratas. Ya que en esta sección vituperamos días pasados el pacto que se daña por seguro, razón es insertemos la rectificación

¡Más vale así! El mentís de Junoy merece nuestra felicitación á los republicanos barceloneses.

A la boda del heredero de la corona de Alemania, asistieron 88 príncipes, 20 ministros y 42 altos dignatarios. Total, 150 caballeros que la etiqueta obliga á bailar con la desposada. ¡Pobre princesa Cecilia! ¡Una estúpida y grotesca etiqueta palaciega exigiera ese zarandeo! Se convino bailara por partida doble, es decir, con dos caballeros á la vez. ¡Y dió 75 vueltas! ¡Cómo quedaría!

La Exposición de pinturas del Palacio de Cristal de Madrid, ha sido un fracaso. ¡Ni un cuadro vendido! Está visto que la realidad se impone. La despótica fotografía con sus realismos, exige á los pintores cesen de pintar obras amaneradas y llenas de rancios convencionalismos. Hoy privan los cuadros verdad y no se admiten las mentiras artísticas.

Dícese que el Sr. Tizzoni, catedrático de la Universidad de Bolonia, ha descubierto contra la hidrofobia un procedimiento de asombrosos resultados.

La noticia ha producido gran impresión en los centros científicos de Roma. Celebriáramos ver confirmada la noticia.

Así cesarían esas campañas anticánicas, hijas de la moda.

Auteayer, martes 13, el Club de los Trece, de Nueva York, habrá celebrado en Filadelfia su anunciado banquete.

Los invitados serán recibidos por un Comité compuesto de trece individuos.

En el comedor no habrá más que trece mesas y cada una de estas tendrá la forma de un ataúd.

Entre los cubiertos se pondrán bouquets de siemprevivas.

En las paredes se colocarán plastones representando calaveras con esta inscripción: ¡Oh, muerte, yo te saludo!

Los convidados pasarán por debajo de una escala antes de sentarse, y en el momento de ponerse en la mesa el presidente romperá un espejo.

Durante la comida, una orquesta amenizará con marchas fúnebres el acto...

Una obsesión contra una superstición. ¡Qué inocentadas!

Por no decir otro calificativo.

Todo hace esperar que Noruega, al declararse independiente, proclame la república.

Dinamarca apoya la pretensión y Suecia la acepta.

Lo que dirá Oscar.

¡Con tal de no tener enfrente á un rey!

Los bcers dieron más de un disgusto á los ingleses con sus célebres y desconoci-

dos gemelos de campaña, transformables en telémetros, de máximo error de dos metros.

Ahora, los japoneses, también han sorprendido al estado mayor ruso con el manejo de un telémetro, tan exacto como incómodo, pero que mide las distancias con un error menor que dos dm.

Y lo más célebre es que fué ideado por un modesto estudiante de Trigonometría rectilínea.

A este paso, pronto el verbo europeizar resultará anticuado y conjugaremos el activo y moderno niponizar.

Costumbres inconvenientes

«Grave y delicada carga es la de un escritor que se propone atacar en sus discursos los ridículos de la sociedad en que vive. Si no está dotado de un genio observador, de una imaginación viva, de una sutil penetración; si no reúne á estas dotes un gracejo natural, estilo fácil, erudición amena...» (Mesonero Romanos.—Escena matritense.—Madrid y Abril de 1832.)

Esto escribía El Curioso Parlante en las primeras líneas de su célebre libro: sirvanme de disculpa en el fracaso las razones expuestas por el genial cronista de la Villa y Corte, á quien el malogrado Figaro imitó como aquel se inspirara en el inglés Addison y en el francés Jouv para olvidarles más tarde con Cervantes y Quevedo.

No emularé, pues, glorias que admiro. Me conformo con escribir lo que veo en la eterna comedia de la vida, y gozaré mi orgullo, satisfecho, cuando conmigo sonriais...

Basta de prólogo.

¿Os acordáis de Madame Tutú, la clásica modista que con tanto ingenio retrató Jacinto Benavente en su comedia «Modas»? Pues por aquella casa comenzó mi calvario, acompañando á unas Doña Concha y Amalita que un amigo, pariente de ellas, me recomendaba desde Salamanca.

La primera estación fué breve:

Doña Concha—mamá, viuda en terceras nupcias, y nupcialmente recomendable aún, á pesar de su abundosa carne que amenaza deplomarse...—después de mil probaturas, se encargó de un deshábille de encaje point d'Alencón, con el que habrá de dar el opio... ¡Digo yo!

Amalita—vivo retrato de una Venus que sufriese la pérdida de cuanta carne sobra á su señora mamá...—

FOLLETON DEL "DIARIO DE AVISOS," (93)

HISTORIA DE UNA MUJER

POR

Luis Enault.

carácter. En cambio, en los salones Jorge tomaba su revancha y acercábase sin rebozo á Valentina y ésta le acogía perfectamente. Cierta cotillón que tuvo el honor de dirigir con Valentina, produjo un verdadero ataque de nervios al conde de Melcy, con sus figuras caprichosas y provocativas. El cotillón causa verdadera impaciencia á los que no le bailan, mucho más si los que miran tienen derecho sobre alguna hermosa mitad de las parejas. Entonces pueden creer que contra ellos se despliega todo aquel lujo de coquetería y casi en cada nueva figura pueden ver un ultraje. Luego el cotillón es interminable, los que le bailan se olvidan, y de seguro, si la orquesta no se retirara al cansancio, un cotillón no tendría fin.

Fuerza es confesar que los moralistas que proscriben esas danzas de rápidas vueltas, conocen mejor el corazón y los nervios de las mujeres, que los maridos que las permiten.

Mr. de Melcy, que, no bailaba y que estaba celoso aunque su mujer no bailaba, era en estos momentos del número de los moralistas y se decía que monsieur Dorville no tenía sentido común en dejar tanta libertad á su mujer.

—Ese estúpido marido,—se decía,—no vé que ese danzante hace la corte descaradamente á su mujer. Bien dicen que los maridos son todos iguales.

Esta observación en la boca de Hector tenía tanto de cómica, que á él mismo le hubiera hecho reír si no hubiera estado fuera de sí. Con una mirada hubiera querido clavar á Valentina en su sitio, y con otra pulverizar al audaz inglés.

Era preciso asistir como testigo impasible á las coqueterías de la dama y á los atrevimientos del caballero que cuando bailaban

juntos parecían olvidar el resto del universo

Apoyado en el umbral de una puerta, Hector seguía con la vista á la voluptuosa pareja en medio del torbellino que la arrastraba; velos descansar un momento, y cuando todo parecía próximo á concluir, empezaba de nuevo, y él maldecía la orquesta que era incansable y hubiera roto sobre la cabeza de cada uno de los músicos su propio instrumento.

Mad. de Melcy, entre tanto que no bailaba, acercóse á su marido sin desconfianza alguna, precisamente en el momento en que las parejas hacían la figura del Espejo.

Sentada en el centro del salón, Mad. Dorville tenía en la mano un pequeño espejo, en el que debía contemplar las facciones del galán preferido. Diferentes habían ido á contemplarse y el pañuelo de la hermosa había hecho una seña significativa que decía claramente:

—¡Idos, no sois vos! Llególe por fin su vez á Jorge, que dobló una rodilla en tierra ó más bien sobre el almohadón de terciopelo que había delante de la joven y levantó hasta ella una mirada suplicante.

Ella le dejó un momento á sus piés, como si hubiera sido dichosa de verle allí; después, con expresión de coquetería, animó su fisonomía encantadora y levantó hasta la altura del espejo el pañuelo fatal, movimiento que pareció aterror al galán...; después como si se contentara con este susto, dejó caer el pañuelo que Jorge levantó, y con la gracia que le era habitual se reclinó la joven en sus brazos dando con él nnas rápidas vueltas que parecían hijas del frenesí. Todas las parejas estaban paradas, el salón les pertenecía, y se entregaban al placer del vals olvidando al mundo entero.

Hector le seguía con la vista en aquellas vueltas sin fin, pálido, con la mirada iracunda, aun á riesgo de ponerse en ridículo si alguno le observaba.

—Amigo mío,—le dijo dulcemente su mujer, á quien ni siquiera vió llegar.—¿Queréis que nos vayamos? es muy tarde.

—No, todavía no,—dijo él con voz ronca y que podía modular apenas su seca garganta.

luego de meditarlo mucho, no se hará ropa en casa de Madame. Y aunque se hiciera algo no nos daría el opio, ni nada, porque á malita pocas la ganarán... ¡En mi vida vi mujer menos... mujer! Con razón prefere los vestidos «hechura sastre». También yo.

Desde el aristocrático taller de Madame—que, como la mayor parte de sus congéneres, ni es madame, ni Tutú, ni apenas modista, y si viste á las señoras es sólo para desnudar al prógimo que paga la factura...—fuimos á la lujosa «Sedería de Fulano Hermanos», donde Doña Concha—¿me atreveré á decirlo?—quiso comprarse...—la palabra no creo que os ofenda—unas medias. (Esto me parece muy natural, y no espero que os alarme la compra.)

Escuchad conmigo, que presencié la escena á respetuosa distancia.—Doña Concha, ruborizada por tener que entenderse con un hombre en tan delicada adquisición, balbucea:

—Las deseo blancas, de seda.

El *hortera*, uno de tantos, con manazas sudorosas, preñadas de sabaliones, busca las medias y, después de ligera vacilación, elige un par.

—Estas—silabea con atiplada voz, á fuerza de querer hacerla agradable—estas le sentarán á V. admirablemente.

—Son estrechas—murmura la señora.

—Crea V. que son éstas las que usted necesita...—y con sonrisa estúpida concluye:—¡Si lo sabré yo!

—¡Grosero!—Y ¡zas! un bofetón.

(1) —¿Llamaban?—dice un chusco que pasa.

Me acerco avergonzado.—La señora grita, la niña llora, el *hortera* protesta... Al fin, nos vamos sin medias; es decir, sin las que deseaba comprar Doña Concha.

Yo pienso, entonces, que los hombres deben ser reemplazados por mujeres en cuantas tiendas se dedican, ó se dediquen, al comercio de cosas femeninas.

Así favoreceríamos no poco al sexo que llamamos débil, labrándole un halagüeño porvenir con su nueva y honrosa profesión de *horteras-hembras*...

Los hombres no hemos nacido para vender sedas, encajes, ni puntillas.

Sigamos «de tiendas». ¿Sabéis á dónde vamos? A casa del modisto. (Callo su nombre para no hacerle el reclamo, como decimos en nuestra jerga periodística.)

Pero no me obligéis á que censure más, porque en este caso no sé quien lo merece. ¿El hombre? ¿La mujer?

Una observación: ¿qué opinaríais de las sastras? Y claro es que dirijo esta preguntita á las mujeres. A las mujeres que no quieran ejercer ese oficio. (Presumo la respuesta de los hombres.)

(1) Verdídico. Tan verdídico el bofetón como el motivo.

Voy á terminar.

Desde casa del modisto hemos ido á una muy afamada zapatería, donde se calzan las más elegantes damas de nuestra aristocracia. Allí tampoco había zapateras. ¿Para qué?, dirán ellos.

Luego estuvimos en el Salón de Zutano, el inimitable peluquero de señoras: hombre siempre «en moda» que cobra caro, y por adelantado, el componer cabezas de mujer...

Perdonadme, lectores.

Quise combatir costumbres inconvenientes, cuando mi pluma es torpe, aunque sincera... ¿Por qué no luchar contra la rutina, si la rutina es mala? Yo estimo y considero al comerciante, como á todo trabajador honrado... Pero el ideal del hombre comerciante no creo que esté en la *quipure*, ni en los talleres de Worth...

MIGUEL DE ZÁRRAGA.

Madrid 13-VI-1905.

LAS CORTES

Todo el interés político del día estuvo concentrado ayer en la reapertura de las Cámaras, en cada una de las cuales el presidente del Consejo pronunció un discurso haciendo la presentación del Gobierno y exponiendo luego el programa del mismo.

En el Senado fueron leídos por los señores Ugarte y Cortezo los proyectos de ley sobre aparcería rural é instrucción primaria, y en el Congreso leyeron á su vez los señores García Alix, Cobián y González Besada los de presupuestos, reforma de la Hacienda municipal y reconstrucción de la Armada.

En ambos Cuerpos Colegisladores se formuló enérgica protesta contra el odioso atentado cometido en París, unánimemente y sin excepción alguna reprobado por los elementos políticos de las diversas agrupaciones parlamentarias.

La cuestión referente á qué presupuestos han de merecer la prioridad, si los presentados en su día por el señor Osma ó los leídos ayer por el ministro de Hacienda, originó en el Congreso un vivo debate, motivado por la interpelación explanada por el conde de Romanones.

ÁLBUM POÉTICO

Dos tempestades.

¿Veis esa oscura nube que en la sierra con frecuencia se forma en el verano bajando de la cumbre al altozano como erespón que el horizonte cierra?

pues ella, á no dudarlo, en son de guerra bien claro anuncia que el nublado insano ha de estallar en tiempo no lejano sobre la mies de la fecunda tierra.

Así sucede á veces en la vida con esas tempestades que en el alma surgen cuando no hay fe fortalecida;

si entonces la razón no brilla erguida devolviendo al espíritu la calma, estalla la locura del suicida.

FERNANDO RIVAS.

Junio de 1905.

DE VISITA PASTORAL

EL PRELADO EN SEPÚLVEDA

15 Junio.

A las seis de ayer tarde llegó á esta villa, de regreso de Riaza, el Obispo de la Diócesis, Ilustrísimo señor don Julián Miranda.

Salieron á recibirle en carruaje á bastante distancia de la población, las autoridades, los Diputados provinciales y otras distinguidas personas.

El vecindario había engalanado los balcones con colgaduras y por acuerdo del clero se levantaron algunos bonitos arcos de flores y ramaje.

En la carrera esperaba numeroso público la llegada del Prelado.

Este entró en Sepúlveda, precedido de la música, mientras las campanas de todas las iglesias volteaban alegremente.

El señor Miranda se dirigió á la iglesia parroquial de San Justo, donde en breves y elocuentes frases saludó á los hijos de esta villa recordando, en brillantes periodos, las visitas hace ya tiempo hechas á Sepúlveda.

Anoche fué obsequiado con lucidas serenatas.

Esta mañana á las nueve ha administrado el sacramento de la confirmación, á unos 200 niños, siendo padrinos en este acto el Alcalde y su esposa.

Con motivo de la presencia del Prelado, reina en Sepúlveda animación extraordinaria.

EL CORRESPONSAL.



Mañana viernes 16, á las ocho, tendrá lugar en la iglesia de San Miguel, la misa de privilegio por el alma de D. Aureliano Aparicio (q. s. g. h.)

Su viuda, hijos y demás familia, ruegan á sus amigos se dignen asistir á tan piadoso acto, por cuyo señalado favor les vivirán agradecidos.



Tribunales.

Audiencia provincial.

Hoy ha terminado en esta Audiencia, la vista de la causa seguida contra cinco individuos, por el delito de falsedad.

Habiendo sido el veredicto de inculpabilidad, la sentencia ha sido absoluta para los cinco procesados.

Señalamiento para mañana

A las diez de la mañana dará principio en juicio por jurados, la vista de la causa seguida contra Valeriano Baeza, vecino de Cabezueta, acusado del delito de falsedades.

Abogado, Sr. Fuentes.

Procurador, Sr. Huertas.

CARTERA DE MADRID

NOTAS POLÍTICAS

Lo ocurrido en la sesión del Congreso produjo gran movimiento político en los pasillos y salón de conferencias, haciéndose comentarios y pronósticos para todos los gustos.

La mayoría de los concurrentes á la sesión consideraba que la situación del Gobierno es poco desembarazada, pues la cuestión planteada por el conde de Romanones sobre la preferencia en la discusión del presupuesto de 1905 sobre el que ayer leyó el ministro de Hacienda, puede ocasionar alguna votación, desfavorable para el Ministerio.

Esta votación es probable que tenga lugar en la tarde de hoy.

Los republicanos, que en un principio se dijo que votarían con el Gobierno, parece que están dispuestos á abstenerse.

En cuanto á los mauristas, suponíase que también se abstendrán de emitir su voto, y los liberales de las dos ramas es de creer que voten en contra de lo que el Gobierno defiende.

La marejada política se acentuó á medida que transcurría la tarde, siendo nota característica de los comentarios y pronósticos la desorientación.

Nadie sabía lo que va á ocurrir.

Para los unos, el Gobierno está muerto. Otros creían que no pasaría nada. Pero la impresión dominante, aun entre los mismos ministeriales, era bastante pesimista.

Después de la sesión se reunieron varios ministros con el presidente del Consejo en su despacho y allí cambiaron impresiones.

A la salida, tanto el Sr. Villaverde como los demás ministros, hablaron con los periodistas, mostrándose dispuestos á afrontar la situación y á proceder con arreglo al resultado de la votación que para esta tarde se anuncia.

Se comentó mucho el hecho de que los bancos inmediatos al del Gobierno permaneciesen vacíos durante la primera parte de la sesión, viéndose en cambio muy concurridos los asientos próximos al que ocupaba el Sr. Maura, circunstancia ésta que bien pudo ser casual.

Entre las proposiciones que los republicanos han presentado en el Congreso figura una redactada y escrita por el propio Sr. Salmerón que dice así:

«Los diputados que suscriben piden al Congreso se sirva declarar que la carta suscrita por el rey y dirigida al cardenal Casañas es contraria al espíritu y letra de la Constitución vigente.»

El presidente del Congreso se ha opuesto á la lectura de esta proposición, fundándose en el artículo de la Constitución referente á la irresponsabilidad del monarca.

Los republicanos insisten en que se lea la proposición, y si no lo consiguen parecen dispuestos á escandalizar un poco.

A última hora de la tarde se reunieron en una de las secciones del Congreso los diputados de la minoría republicana.

Como es natural, cambiaron impresiones sobre el debate iniciado por el señor conde de Romanones, y según noticias que circularon después, se abstendrán de tomar parte en la votación con que dicho debate termine.

También se ocuparon de otros asuntos parlamentarios, acordando pedir la con-

tinuación del debate iniciado por el señor Zulueta sobre obras públicas en el anterior período de las Cortes y presentar una proposición de ley sobre el impuesto de Consumos.

Tomaron además otros acuerdos de menos importancia.

Al salir ayer del Consejo celebrado en Palacio, el ministro de la Gobernación fué interrogado por los periodistas acerca del criterio que mantiene el Gobierno en la cuestión planteada con motivo de la próxima discusión de los presupuestos, respecto de si han de ser los del Sr. Osma ó los del ministro de Hacienda los preferidos.

El Sr. González Besada se expresó en los siguientes términos:

—Nosotros no podemos transigrir en este punto, que es fundamental para la política del Gobierno.

Estimamos que el país desea, no el que haya un presupuesto más, sino un presupuesto verdad, y que satisfaga á todas sus aspiraciones y necesidades, Y no transigimos á lo que se pretende, por dos razones:

Primera. Porque la única y absoluta causa que nos ha obligado á no tener abierto el Parlamento en un interregno de cinco meses, ha sido el estudio y preparación de un plan completo económico, abordando este problema en sus diversos aspectos; y

Segunda. Porque después de una tan ardua labor, el transigrir sería hasta lesivo para nuestra dignidad.

Tal es nuestra actitud, y tal la defenderemos sin rehuir un momento el debate. Nada de eso. La cuestión será sometida á las Cámaras, y éstas decidirán.

A nosotros nos quedará siempre la satisfacción de que, al proceder de esta suerte, hemos creído servir siempre los intereses cuya defensa nos está confiada.

En todo caso, á la mayoría correspondiente decidirá si nos hemos equivocado ó no.

El Sr. García Alix, como es natural, ha coincidido, en cuanto al particular á que nos referimos, con sus compañeros de Gabinete.

Por otra parte, es de suponer que el ministro de Hacienda no había de transigrir lo más mínimo en asunto de tanta trascendencia, máxime creyéndose, como cree, así á lo menos lo ha manifestado, que los presupuestos del Gobierno de que forma parte son los primeros de reconstitución y los únicos con los que podremos llegar á figurar dignamente en el concierto de las demás naciones.

PENALIDADES DE UN OBRERO

Francisco Ferrándis Puig, de 28 años, soltero, natural de Barcelona, ejercía en Bilbao su oficio de maquinista, mereciendo la consideración y aprecio de sus patronos por la inteligencia y celo que Ferrándis Puig demostraba en todos sus actos.

Desgraciadamente iniciáronse en él fenómenos epilépticos, siendo tan fuertes y repetidos los ataques, que fué imposible continuara encargado de la máquina y fué despedido.

Desde entonces, y agravada la dolencia por la depresión moral al verse sin trabajo, ha recorrido un verdadero calvario en busca de ocupación, socorrido con cartas de caridad, á pie y habiendo sido recogido muchas veces en las carreteras víctima de los ataques que padece.

Sus ojos estaban siempre clavados en la citada pareja; parecía que con ella se iba su espíritu. Espiaba sus impresiones en sus rostros, y parecía que á pesar de la distancia sorprendía una palabra de amor deslizada al oído de la hermosa.

Gabriela renovó su pregunta, y Hector no la oía ó no comprendía su significación, porque no contestaba. Gabriela no pudo menos de conocer que algo pasaba en el alma de su marido. Fijóse en la alteración profunda de sus facciones, y entonces colocándose á su espalda procuró seguir la dirección de sus miradas, comprendiendo así que eran su amiga y Jorge Ellison los que producían aquella fascinación.

¡Este descubrimiento fué fatal para la pobre mujer! Todas las tempestades mal acalladas en su alma, se despertaron de nuevo y se desencadenaron con mayor violencia. ¡Los fuegos mal apagados cuando se reproducen, son doblemente implacables!

Nada dijo, y siguió observando, profundamente conmovida; pero por un esfuerzo he-

rróico dominó su turbación. Su vista no se apartaba de su marido, y aunque el descubrimiento le desgarrase el corazón, quería ir hasta el fin, quería apurar todo el cáliz.

No se llega á este grado de heroísmo sino después de haber sufrido mucho; pero en este terreno Gabriela había tenido un rudo aprendizaje; los sentimientos, las amarguras que desgarraron su corazón aquella noche, hasta que se acabó el baile, pudieron leerse, si no en el suyo, en el rostro alterado de su marido.

La mujer abandonada había disfrutado una corta temporada de mentirosa felicidad; pero no había esperado nunca que el amor extinguido volviese á brotar en el alma de su marido. ¡No es el amor como el Fénix, que renace de sus cenizas! Cuando muere el amor, hay que ponerle el sello de piedra del sepulcro.

La infortunada había creído al menos en la vuelta de la tranquilidad, de la paz doméstica, y ahora despertaba de nuevo sobresaltada, contemplando ante sus pies un abismo. Había podido cegarse un momento creyendo que su marido había abrigado por Valentina un ca-

pricho efímero; pero al presente tenía que reconocer la existencia de una de esas pasiones furiosas contra las cuales toda lucha es inútil.

Veinte veces quiso partir, dejar aquel baile, irse á su casa, y una fuerza superior á su voluntad, la tenía allí clavada, inmóvil.

Mientras así sufría, Hector ni se acordaba de que existiera; dominado por su pasión, no veía más que al objeto que le inspiraba, y el resto del mundo desaparecía á sus ojos.

Cuando Valentina, ignorante del daño que acababa de hacer, hubo terminado el cotillón, Jorge la condujo á su sitio, y Mr. de Melcy, que había logrado componer algo su rostro, se acercó á ella y cambiaron algunas palabras, que Gabriela, colocada á cierta distancia, no pudo oír.

Sin duda, lo que el conde dijo á madama Dorville era harto significativo, porque ella levantó la cabeza, contestó con cierta animación, y la condesa creyó observar cierta insistencia por parte de su marido.

Esta insistencia fué coronada del éxito, porque Valentina se levantó, tomó su brazo y se dirigieron hacia el bufet.

Era un medio como otro cualquiera, de procurarse un aparte de algunos minutos. Sin duda las explicaciones que cambiaron hubieron de tranquilizar á Hector, porque este volvió al lado de su mujer ya sereno completamente, y como olvidándose de que ella le aguardaba hacía rato, exclamó:

—Creo que la fiesta toca á su fin, no queda más que apagar las luces y como no creo que somos precisos para esta operación, si os parece pediré el carruaje.

—¡Me dareis un placer!—dijo ella dulcemente.

Bajaron con los últimos concurrentes. Mad. Dorville había tomado el brazo de su marido, y las dos parejas se cruzaron en el bosquecillo improvisado entre las columnas estucadas de un vestíbulo suntuoso.

Las dos damas cambiaron algunas frases afectuosas de esas que no tienen el privilegio de engañar á nadie, especie de moneda falsa que se acepta por fuerza, pero sin que nadie se haga ilusiones respecto á su valor.

Esta mañana llegó a Segovia y, en la Plaza de Santa Eulalia, sufrió uno de los ataques que constituyen su desgracia.

Acudieron varias mujeres y vecinos de aquel barrio en su socorro, y el médico Sr. Lozano, que casualmente por allí pasaba, recetó un antiespasmódico.

Esto, y dos tazas de tila que una caritativa mujer le trajo, reanimaron algo al paciente que, penosamente, se dirigió á la Casa de Socorro y Ayuntamiento, acompañado por los dos guardias de Policía urbana Manuel Fernández y Longinos Hernández.

En este benéfico establecimiento sólo pudieron ratificar la certificación de la dolencia que padece, certificada por la Casa de socorro de Valladolid, pasando después al ayuntamiento en demanda de socorros, cosa que no consiguió, porque hace tiempo se suprimieron por falta de fondos.

Gracias á la innagotable caridad del pueblo segoviano, sin mendigarlo el enfermo, ha podido comer hoy y hasta marchar á Madrid con el objeto de ingresar en el Hospital de la Princesa.

Francisco Ferrándis Puig envía por nuestro conducto su reconocido agradecimiento á cuantas personas ejercieron en su beneficio los actos de caridad que tanto enaltecen al pueblo.

Al despedirse de nosotros nos dijo: *Ploro d'agraiment per lo qu' an fet per mi, y de vergoña al tindre qu' admetre llimosna.*

EXÁMENES EN EL INSTITUTO

Segundo ejercicio del grado Don Cándido Marcos, aprobado.

Primer ejercicio Don Fermín Loriga, sobresaliente. Don Román Huertas, aprobado.

NOTICIAS

La niña Ascensión Rodríguez, hija de nuestro buen amigo el médico de la Beneficencia municipal, D. Donato Rodríguez Juste, ha aprobado en el Conservatorio de Madrid, el segundo y tercer año de piano con la calificación de notable.

También ha aprobado el ingreso y primer año de solfeo, con la nota de sobresaliente, la niña de ocho años, Carmen Montes, hija del fotógrafo del mismo apellido.

Reciban tan aventajadas alumnas y sus familias, nuestra felicitación más sincera.

La señora viuda y el hermano de don Mariano Guerra (q. s. g. h.) dan por nuestro conducto las gracias más expresivas, á la junta directiva de la Cámara de Comercio, y á las asociaciones religiosas á que pertenecía el finado, por las demostraciones de afecto y simpatía que han tenido para éste y para su atribulada familia, con motivo de tan sensible desgracia.

En cada uno de los domingos del próximo Julio, de diez y media á doce y media de la mañana, se celebrarán subastas de alhajas y prendas de ropa, en la Sala de ventas del Monte de Piedad.

Ha dado felizmente á luz un niño, la esposa de nuestro estimado amigo, el Procurador de estos tribunales, don Santiago Páramo.

Sea enhorabuena.

La viruela

El médico municipal don Manuel de la Vega, comunica al señor gobernador civil que en la carretera de San Rafael, número 8, se halla visitando á una mujer de 42 años, que padece viruela.

En Nava de la Asunción se han presentado dos casos de viruela benigna en otros tantos niños, hijos de empleados en la vía férrea de Segovia á Medina del Campo.

La junta local, ha tomado toda clase de medidas.

El ayuntamiento de Jemenuño, ha acordado hacer en el término municipal de dicho pueblo, un amojonamiento general de todos los caminos, cañadas y abrevaderos.

La señora D.ª María de Frutos Rodríguez y D. Nemesio Abad Benito, pueden pasar por la Administración del DIARIO de Avisos para recoger sus credenciales de maestros para las escuelas de Negro y Muño, respectivamente, de esta provincia.

Jueces y fiscales

Han sido nombrados jueces municipales:

De Segovia, D. Pedro Pérez Yagüe. De Escalona, D. Remigio Marcos Cuadrado.

De Aldea del Rey, D. Vicente Merino. Y de Zarzuela del Monte, D. Isidoro de Andrés Aparicio.

También han sido nombrados fiscales municipales:

De Zarzuela del Monte, D. Alberto Duñas Ayuso.

Y de Aldea del Rey, D. Juan Herranz Martín.

A todos les enviamos la más cumplida enhorabuena.

La corrida de ferias

La comisión organizadora de la corrida de ferias, que está en Madrid ultimando los trabajos, se trasladará mañana á la estación de Torrelodones, y desde allí á la dehesa en que está la vacada de Aleas, con objeto escoger los toros para la lidia.

Por la noche regresará la comisión á Segovia.

Desaparición

El vecino de Collado Hermoso, Manuel Martín, ha puesto en conocimiento de las autoridades, que en la tarde del día 2 del actual, se escapó de su compañía, sin que pueda precisar su paradero, un sobrino suyo llamado Esteban Ayuso, que en unión del denunciante estaba haciendo carbón en el sitio llamado «Los Calocos», término municipal de Vegas de Matute.

Ha terminado la carrera de maestro elemental, en un solo curso y con buenas notas, D. Pablo Rodríguez López, hijo de nuestro particular amigo, y empleado en el Instituto, D. Mauricio Rodríguez.

Nos congratulamos de este éxito y felicitamos al nuevo maestro.

Ayer no celebró sesión el Ayuntamiento por falta de número de concejales.

La celebrará mañana en segunda citación.

El señor Presidente de esta Audiencia provincial, se dirige al señor Gobernador civil, para que se sirva dar las órdenes oportunas con objeto de que ponga á su disposición una pareja de la guardia civil durante los días 16, 19 y 23 del presente mes, para conducir desde la cárcel al local de la Audiencia, por el orden que se cita, á los presos Valeriano Baeza Hidalgo, Atanasio García Baquerizo y Juan García Esteban, encargándose asimismo de la custodia de estos presos dicha pareja, durante las sesiones de los juicios orales de las causas que á dichos individuos se les siguen por falsedad y homicidios.

La niña María Fernández Atocha se ha examinado en el Conservatorio de Madrid, de segundo y tercer año de solfeo, obteniendo las calificaciones de sobresaliente en aquél, y notable en el último.

Felicitamos al tío de tan aventajada alumna, nuestro amigo don Epifanio Herrero, así como á su familia toda, y á su profesora, la señorita Catalina Santinste.

La Adoración Nocturna

La sección segoviana de la Adoración Nocturna celebrará el próximo domingo en el santuario de La Aparecida, la vigilia que tenía proyectada para el domingo anterior, y que hubo de suspenderse por causa del mal tiempo.

Un buen servicio

Los periódicos de Madrid y provincias hacen merecidos elogios del importante servicio prestado por nuestros paisanos y queridos amigos, el capitán del cuerpo de Seguridad de Madrid don Emilio Quintano, y el agente de vigilancia don Jesús Sáez, en el descubrimiento de una fábrica de billetes falsos del Banco de España en Valencia.

Felicitamos á los señores Quintano y Sáez, por tan brillante servicio.

Para curar el estómago é intestinos no hay específico como el *Elisir Vida estomacal de Sacristán*.

Pídase en Farmacias.

Fiestas

Durante los días 24 y 25 del presente mes tendrá lugar la función que anualmente se verifica en Santinste de San Juan Bautista, en honor de su Santo titular.

Los días 3 y 4 de Julio próximo, se celebrarán dos corridas de novillos (capeados por el público) en la villa de Cúñlar.

Dichas corridas se han organizado con motivo de la fiesta titular de la mencionada localidad.

De instrucción pública

La junta Central de Derechos pasivos y del Magisterio en sesión celebrada el día 9 del actual, acordó declarar á don Fernando, doña María del Carmen, doña María del Consuelo y don Manuel Gil de Bernabé y Martín, hijos de doña Cay-

tana Martín Herrero, maestra que fué de Sangarcía, con derecho mientras no contrajeran matrimonio las hijas y hasta que cumplan 16 años los hijos, á la pensión de 208'33 pesetas anuales, divisible en partes iguales entre los cuatro hijos y equivalentes á los dos tercios, con arreglo á la base 3.ª del artículo 2.º de la Ley de 16 de Julio de 1887, de las 312'50 pesetas que disfrutó.

Café de San Francisco

Esta noche debutará en este favorecido establecimiento la aplaudida capletista Srta. D.ª Sofía Cabañeros, que viene precedida de gran renombre y fama.

Felicitamos al Sr. Merino por la adquisición hecha, y por sus desvelos en procurar resultar agradables las veladas en su concurrido café.

Confirmado por la práctica

Las dispepsias y dolor de estómago con anemia, la úlcera del estómago, la neurastenia gástrica y la inapetencia se curan con el *Elisir Estomacal de Saiz de Carlos*.

El ayuntamiento en su última sesión de quintas celebrada el 10 del presente mes, vista la solicitud elevada por Inés de Andrés Dominguez, en la que se pide la correspondiente información para conocer el paradero de su esposo, que en concepto de emigrado marchó á Cuba el año de 1892, sin que haya vuelto á saber su paradero, é interesándola á la recurrente la justificación ante la Comisión mixta de reclutamiento, á fin de poder exceptuar del servicio militar á su hijo Pedro Campos, acordó dirigirse al señor Gobernador de la provincia, para que se digno comunicarlo al Sr. Ministro de la Gobernación para que á su vez lo traslade al de Estado, con objeto de proceder á la publicación de edictos en los países donde haya emigrados españoles.

Boda

Mañana á las nueve de la misma contraerán matrimonio en la Iglesia del Salvador, Pedro Herrero Martín con Jacoba de Antonio Martín, ambos solteros.

Mercado semanal

El de hoy, con tiempo mediano y frío, lloviendo á intervalos, ha sido de escasa concurrencia y pocas transacciones, manteniéndose firmes los precios y aun en alza.

La patata, á pesar de la proximidad de la nueva, se sostiene firme, á 2 pesetas los 12 kilos, y los demás artículos han obtenido los siguientes precios:

Los doce kilos de patatas, á 2 pesetas; docena de alcachofas, á 0'50; kilo de guisantes, á 0'50; idem de judías, á 0'40; de cerezas, á 0'60; de tomates, á 0'50; de espárragos perico, á 0'50; docena de pimientos, á 1; queso nuevo, á 2; añejo, á 2'75; docena de huevos, á 1'15.

Pescados.—El kilo de congrio á 3 pesetas, de merluza á 2; de lenguados á 6; de sardinas á peseta.

Juzgado municipal

Hoy no se han registrado ningún nacimiento ni defunción.

El rey en Segovia

A las cinco y siete minutos de esta tarde llegó á la Plaza Mayor un magnífico automóvil, de color gris, ocupado por cinco personas.

Pronto se apercibió la gente de que en el automóvil venía S. M. el Rey.

En su compañía venían también el conde del Grove y otros altos personajes palatinos.

El público corrió rodeando el automóvil que se detuvo breves momentos mandando la dirección de la calle de San Frutos.

Al cruzar por entre los puestos de carne arrastró un palo rompiéndolo.

S. M. se enteró de lo que era y siguió la marcha por las calles de Barrionuevo, San Geroteo, Refitoría, Doctor Castelo y Leones, volviendo á la Plaza Mayor, y dirigiéndose á la calle de Juan Bravo.

Al automóvil seguía la multitud dando entusiastas vivas al Rey.

Al llegar á las oficinas de Telégrafos, se detuvo el automóvil, y el conde del Grove subió á las oficinas mientras el rey descendía del automóvil, el cual estuvo reconociendo en tanto encendía un cigarrillo.

La gente rodeaba al Rey, dando muestras del mayor cariño al Monarca.

A los pocos momentos partía el automóvil que hará el regreso á Madrid por el puerto de Navacerrada.

S. M. ha demostrado su pericia en el manejo del automóvil recorriendo nuestras tortuosas calles.

El conde del Grove, telefoneó desde Segovia á Palacio, diciendo que iban por Navacerrada y se detendrían algunos minutos en la Granja.

En Segovia ha causado tanta sorpresa como alegría, la presencia del Rey.

ULTIMA HORA

(POR TELEFONO)

Madrid, 15, 5 tarde.

Sesión del Congreso

A las tres menos cuarto se declara abierta la sesión bajo la Presidencia del señor Romero Robledo.

En la Cámara se encuentran ciento sesenta diputados.

Del Gobierno están los señores Villaverde, González Besada, Cobián, Cortezo y Vadillo.

Aprobada el acta de la sesión anterior, se leen las comunicaciones dando cuenta de los diputados fallecidos durante el tiempo en que han permanecido cerradas las cortes; estos son los señores Loring, Reina, Ariño y Silvela.

El señor Romero Robledo les dedica un recuerdo, pidiendo á la Cámara conste en acta el sentimiento de la misma por el fallecimiento de los mencionados señores.

Se adhieren á la proposición del Presidente, los señores Villaverde, por el gobierno; Salmerón, por los republicanos; Llorens, por los carlistas, y un catalanista por esta minoría.

El señor Maura pronuncia un discurso en memoria del señor Silvela, del que dice que fué tan virtuoso que dejó el Poder, por no querer doblegarse, ni á los reyes ni á los pueblos. Una atronadora salva de aplausos resuena en la Cámara, apenas el señor Maura pronuncia estas palabras.

Terminado el discurso del señor Maura, el Presidente del Congreso pone en conocimiento del Congreso, el acuerdo tomado por la comisión de gobierno interior, relativo á que se coloquen en el Salón de Sesiones, los retratos de los señores Pí y Margall y Silvela.

A continuación el Sr. Salmerón dice que va á dar lectura de las tres proposiciones suscritas por la minoría republicana.

El Sr. Romero Robledo quiere impedirlo, pero entonces el señor Salmerón, haciendo uso de su derecho de diputado, saca una copia de un periódico, en que se publicaron dichas proposiciones y comienza á leer la primera.

Por su lectura nos enteramos de que se trata de una proposición en la que se pide que el Congreso acuerde reconocer que la carta que el rey dirigió al Cardenal Casañas, es anticonstitucional. (Expectación).

Interviene el señor Romero Robledo, defendiendo los derechos del gobierno.

Con este motivo se promueve un incidente, terminado el cual, se lee la segunda de las expresadas proposiciones en la que se dice que el gobierno ha infringido las leyes vigentes.

La tercera dice, que la Cámara debe reconocer el disgusto con que ha visto la prolongada clausura de Cortes por los señores Azcárraga y Villaverde.

El señor Muro, apoya la primera de las mencionadas proposiciones.

En el Senado

Acaba de dar principio la sesión del Senado con regular concurrencia.

Del gobierno se encuentran algunos miembros.

Se aprueba el acta de la sesión anterior entrándose en el orden del día.

Propósitos del señor Villaverde

El señor Villaverde ha declarado su propósito de provocar uno de estos días una votación de diputados de la mayoría, para cerciorarse de si esta, está ó no con el gobierno.

En caso contrario resignará sus poderes, aconsejando á la Corona otorgue el Poder á los liberales.

Salmerón y Romanones

El señor Salmerón ha expuesto su criterio opuesto al del señor Romanones en cuanto á los presupuestos se refiere.

Conjeturas

En el salón de Conferencias del Congreso se hacen muchos comentarios y conjeturas sobre la suerte del gobierno.

Unos anuncian que el gobierno Villaverde vivirá escasamente veinticuatro horas, mientras otros dicen que en tanto los liberales no quieran aceptar el Poder, el señor Maura no parece dispuesto á romper con el gobierno, prolongándose en este caso la vida de éste.

Sea cierto de esto lo que quiera, lo único que puedo consignar es que hay una gran marejada.

Los estudiantes y las Infantas

Una comisión de estudiantes visitó esta mañana á la Infanta Isabel, para felicitarla por haber salido ileso S. M. el Rey del atentado de París.

La Infanta les enseñó el Palacio y las caballerizas, mostrándose muy agradecida á los estudiantes.

—La misma comisión visitó á la Infanta Eulalia, con el mismo objeto.

Corrida suspendida

A causa de la pertinaz lluvia que durante dos días no cesa de caer, se ha suspendido la corrida de toros, que en honor de S. M. debía celebrarse esta tarde.

Función de gala en la Zarzuela

Esta noche se verificará en el teatro de la Zarzuela una función de gala en honor de SS. MM.

BOLSA DE MADRID

COTIZACIÓN DE HOY

Interior	78'90
Amortizable al 5 por 100	97'10
Acciones del Banco	416'00
Acciones de Tabacos	403'00
CAMBIOS	
París á la vista	32'20
Londres á la vista	33'23

ZÁRRAGA.

MERCADOS

SEGOVIA 15

En almacenes se ha vendido el trigo á 56 reales las 94 libras.

Barcelona 13

Procedente del extranjero llegaron hoy los vapores «Minero» y «Cade» con 9.534 toneladas trigo de Melbourne y Nicolaieff.

Por ferrocarril llegaron 7 vagones de harina.

Medina del Campo 13

La entrada en este mercado ha sido de 100 fanegas de trigo, cedidas á 57 reales las 94 libras.

Tendencia sostenida.

Tiempo bueno.

El Corresponsal.

Imprenta del DIARIO DE AVISOS

SE RECIBEN ANUNCIOS

En Barcelona... SRES. ROLDOS Y COMP.^ª,
Rambla del Centro, 37.
SRES. CEBRIAN Y COMP.^ª,
Puerta Ferrisa, 18.

SECCION DE ANUNCIOS

SE RECIBEN ANUNCIOS
En Madrid... SOC. GEN. DE ANUNCIOS
Alcalá, 6 y 8.
LOS TIROLESES,
Barrionuevo, 7 y 9.

Montes, fotógrafo. = Victoria II,

LA POLAR

SOCIEDAD ANÓNIMA DE SEGUROS ESTABLECIDA EN BILBAO

Capital social:
100.000.000 DE PESETAS

Garantías depositadas:
50.000.000 DE PESETAS

Esta gran Sociedad Española es la que se ha creado en el mundo para el negocio de seguros con mayor capital social, ofreciendo como garantía importantísima á sus asegurados el ser administrada por el Banco de Bilbao, bien conocido por su respetabilidad y concepto.

RAMO DE INCENDIOS

La Sociedad LA POLAR asegura contra el incendio, aun cuando éste provenga del fuego del Cielo, explosión de gas ó de los aparatos de vapor, toda clase de muebles é inmuebles.

También asegura, mediante convenio especial, la pérdida de alquileres como resultas de incendio de los edificios asegurados de este riesgo por la misma. Igualmente son objeto de su garantía, los daños que pueden resultar (sin producir incendio en los objetos asegurados por ella) de las explosiones del rayo, del gas, electricidad, dinamita ú otros explosivos, cuando se estipula así en los contratos.

Las primas que se aplican son tan económicas como las pueda aplicar cualquiera otra Compañía.

Subdirector en Segovia, D. Emilio Serrano y Nieto, Corredor de Comercio.

Al contado y á plazos

toda clase de muebles de tapicería y ebanistería á precios sumamente económicos.

Sucesor de Sessé, Juan Bravo, 2.

MATIAS LOPEZ

MADRID-ESCORIAL

Especialidad en bombones de chocolate con cremas finísimas, caramelos suizos, fondant y dulces varios.

DE VENTA

EN TODAS LAS PRINCIPALES CONFITERÍAS DE MADRID Y PROVINCIAS

Depósito Central: **MONTECA, 25**

REGENERADOR DE LA SANGRE

HIERRO DE LERAS

Este ferruginoso es el único que encierra en su composición los elementos de los huesos y de la sangre: es sumamente eficaz contra la Anemia, el Empobrecimiento de la Sangre, los Colores pálidos, Flujo blancos é Irregularidad de la menstruación. Se soporta siempre bien, por lo que se receta con frecuencia á las doncellas, recién casadas y niños delicados.

EN PARIS, 8, Rue Vivienne, y en todas las Farmacias

A los propietarios Y CONTRATISTAS DE OBRAS

Se han recibido grandes existencias en hierros nuevos del saldo de una fábrica y por la baja que han sufrido resultan económicos. De ellos se construyen balcones, verjas y barandillas á 5 pesetas a arroba.

Reparación de toda clase de máquinas.

¡No equivocarse!

PLAZA DE SANTA EULALIA, 9 Y 10, CÁNDIDO LÓPEZ

LA CONFIANZA

Casa especial en chocolates elaborados á brazo

JUAN MARGARETO

CALLE REAL DEL CARMEN, NÚM. 6

SEGOVIA

NO CABE ADULTERACION

Se hacen tareas y medias tareas de encargo, á gusto y presencia del cliente.

Los cacaoes que emplea esta casa para la elaboración de sus chocolates, son todos de las mejores procedencias.

También hace un chocolate especial para convalecientes, recomendado por varios médicos de la capital.

Hay un buen surtido en conservas de frutas y pescados, tés, cafés, licores, vinos de Jerez y otra infinidad de artículos, todos de casas acreditadísimas.

Tanto los chocolates como el café son preparación especial del dueño del establecimiento.

A los señores Secretarios de Ayuntamiento.

Se hallan á la venta los impresos para el registro fiscal con arreglo á los modelos oficiales.

Librería del DIARIO DE AVISOS

Plaza Mayor, número 5.

Anuncio

Con capacidad bastante y en buenas condiciones para 4 ó 6 caballos, separados, se alquila una cuadra con cochera, pajera, cuarto para el mozo y pozo con agua dentro de la misma. Solo ó con habitación con tres salas, gabinete, alcoba, cocina, galería y retrete con depósito de agua en el mismo. En su clase, económico el precio del alquiler.

Canongia Vieja, núm. 5, pral., darán razón.

SE VENDE

un par de bueyes de seis y siete años de edad, de toda confianza para el carro y para el arado. Para tratar, en Escarabajosa de Cabezas, con Gumersindo Martín.

ALFALFA

Se vende alfalfa superior. En la Administración de este periódico darán razón.

Solución Benedicto Creosotal.

Preparación la más racional para curar la tuberculosis, bronquitis, catarros crónicos, infecciones gripales, enfermedades consuntivas, inapetencia, debilidad general, postración nerviosa, neurastenia, impotencia, enfermedades mentales, caries, raquitismo, escrofulismo, etc. Frasco: 2'50 pesetas. Depósito: Farmacia del Doctor Benedicto, San Bernardo, 41, Madrid; y en Segovia: Farmacia y Droguería de Julio de la Torre Bartolomé, Juan Bravo, 47 y 66. En Cuéllar: Farmacia de Viuda de Lozano. En Sangareja: Farmacia de Gómez García, y en Bilbao, Santander, Gijón y Vigo, la S. F. de Droguería General.

CHOCOLATES Y CAFES

DE LA

COMPAÑIA COLONIAL

TAPIOCAS, TÉS

50, Recompensas industriales, 50

DEPOSITO GENERAL: CALLE MAYOR, 13 y 15, MADRID

De venta en todos los establecimientos de ultramarinos y confiterías.



Inofensivo, suprime el Copáiba, la Cubeba y las inyecciones. Cura los flujos en

48 HORAS

Muy eficaz en las enfermedades de la vejiga; Cistitis del cuello, Catarro de la vejiga, Hematuria.

Cada Cápsula lleva el nombre **AUDY**

PARIS, 8, rue Vivienne, y en las principales Farmacias.